

SITUATION ÉPIDÉMIOLOGIQUE.

**RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE
AU COURS DE LA SEMAINE.**

EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.

**SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION
DURING THE WEEK.**

PESTE.

Afrique : AFRIQUE OCCIDENTALE FRANÇAISE. — Un cas mortel de peste (indigène), bactériologiquement confirmé, a été signalé le 24 avril à Tivaouane (cercle de Thiès). Ce cas est le premier déclaré en dehors de la circonscription de Dakar au cours de l'année 1933.

ANGOLA. — Au cours de l'épidémie signalée le 16 février*, 10 cas de peste avec 9 décès ont été enregistrés à Namacunde, dans le district de Huila, situé au nord de l'Ovamboland** (Sud-Ouest africain). D'après le rapport pour le mois de janvier, un seul cas de peste a été déclaré dans le district frontière de Huila pendant ce mois. Trente-trois cas avec 3 décès avaient été signalés dans l'Ovamboland entre le 1^{er} janvier et le 25 mars.

EGYPTE. — Du 23 au 29 avril, 2 cas de peste ont été déclarés dans la province d'Assiout.

Amérique : PÉROU. — Les cas de peste enregistrés pendant les mois de février et de mars se répartissent comme suit:

Département	Localité	Février- February		Mars- March		Locality	Department
		C.	D.	C.	D.		
Lima	Huacho	1	1	—	—	Huacho	Lima
	Huaral	1	—	—	—	Huaral	
	Canete	10	9	—	—	Canete	
	Imperial	—	—	1	1	Imperial	
La Libertad	<i>Trujillo</i>	3	3	—	—	<i>Trujillo</i>	La Libertad
	Laredo	2	1	3	3	Laredo	
	Pedregal	1***	—	—	—	Pedregal	
	Huanchaco	—	—	1	1	Huanchaco	
Lambayeque	Santa Rosa	1	1	—	—	Santa Rosa	Lambayeque
	Monsefu	—	—	1	1	Monsefu	
	Tucume	—	—	1	1	Tucume	
Total		19	15	7	7	Total	

Quatre cas de peste avaient été signalés dans le département de La Libertad pendant le mois de janvier.

* Voir R. II. 365, p. 122.
** " " 374, p. 271.
*** Non confirmé.

PLAGUE.

Africa : FRENCH WEST AFRICA. — One fatal case of plague (native), bacteriologically confirmed, was notified on April 24th at Tivaouane (Circle of Thiès). This case is the first reported outside the Dakar District during the year 1933.

ANGOLA. — During the epidemic notified on February 16th,* 10 plague cases with 9 deaths were recorded at Namacunde, in Huila District, situated to the north of Ovamboland** (South West Africa). According to the report for the month of January, only one plague case was reported in the frontier district of Huila during this month. Thirty-three cases with 3 deaths had been notified in Ovamboland between January 1st and March 25th.

EGYPT. — From April 23rd to 29th, 2 plague cases were reported in Asyut Province.

America : PERU. — The plague cases recorded during the months of February and March were distributed as follows:

Four plague cases were notified in the Department of La Libertad during the month of January.

* See R. II. 365, p. 122.
** " " 374, p. 271.
*** Not confirmed.

Note. — Les ports sont indiqués en italique. — Ports are shown in italics.

Aste :

Asia :

CAS DE PESTE DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 5 MARS AU 29 AVRIL 1933.

(* Renseignements reçus du Bureau d'Orient de la Section d'Hygiène à Singapour §.)

PLAGUE CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM MARCH 5TH TO APRIL 29TH, 1933.

(* Information received from the Eastern Bureau of the Health Section at Singapore. §)

Ville	Semaine se terminant le: — Week ended:								Index **	Maximum **	Minimum **	Town
	11.III	18.III	25.III	1.IV	8.IV	15.IV	22.IV	29.IV				
Beyrouth	0	0	0	0	0	0	1	0	0	1 1932	0	Beirut
*Bombay	2	1	6	6	2	2	3	3	7†	19†1928	0†	*Bombay
*Colombo	0	0	1	1	0	1	0	0	1	4 1927	0	*Colombo
*Bassein	1	4	3	4	4	0	6	3	1†	1†27-28-31	0†	*Bassein
*Rangoun	2	0	0	0	0	0	0	0	2†	3†27-28	0†	*Rangoun
*Singapour	0	0	0	0	0	0	0	1	0	1 1929	0	*Singapour
*Bangkok	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	0	*Bangkok
*Pnom-Penh	0	2	1	1	1	1	0	2	2	5 1929	0	*Pnom-Penh
*Saigon-Cholon	0	0	0	0	0	1	2	1	0	1 1932	0	*Saigon-Cholon
*Batavia	0	1 ^a	0	0	0	0	0	0	0	0	0	*Batavia

** Chiffres moyen, maximum et minimum enregistrés pendant la semaine correspondant à la dernière du tableau, pendant la période 1927-1932 (sauf Pnom-Penh, 1929-1932). — Average, maximum and minimum figures recorded for the last week indicated in the table during the period 1927-1932 (except Pnom-Penh, 1929-1932).

† Décès. — Deaths.

^a) Importé — Imported.

§ Aucun cas de peste n'a été signalé dans les autres villes maritimes en relation avec le Bureau de Singapour. — Reports from other maritime towns reporting to the Singapore Bureau indicated no cases of plague.

ETABLISSEMENTS DES DÉTROITS. — Aucun cas nouveau de peste, à part celui signalé le 23 avril, n'a été déclaré à *Singapour* au cours de la semaine finissant le 29 avril.

INDE BRITANNIQUE. — La fréquence de la peste dans l'Inde a diminué normalement au cours du mois d'avril. Le nombre des cas déclarés entre le 23 et le 29 avril a passé de 149 à 103 avec 81 décès dans la Présidence de Bombay, de 33 à 19 avec 2 décès dans les Provinces Centrales et de 22 à 13 avec 12 décès en Birmanie. Trois cas avec 1 décès ont été signalés dans la Présidence de Madras. Dix-neuf cas de peste avec 10 décès ont été enregistrés au Pendjab entre le 16 et le 22 avril.

Pendant la semaine terminée le 29 avril, 3 cas mortels de peste ont été enregistrés dans le port de *Bombay*, et 3 mortels dans celui de *Bassein*. Trente rats pesteux ont été découverts à *Bombay*, ainsi que 2 à *Bassein*.

INDES ORIENTALES NÉERLANDAISES. — Au cours de la semaine finissant le 4 mars, 278 décès dus à la peste ont été déclarés à Java. Des 299 décès signalés du 19 au 25 février, 119 se sont produits dans la régence de Bandoeng et 135 dans celle de Garoet (résidence de Priangan).

INDOCHINE FRANÇAISE. — Entre le 23 et le 29 avril, 2 cas mortels de peste ont été enregistrés à *Pnom Penh* et 1 cas à *Saigon-Cholon*. Pendant les trois premiers mois de l'année, 12 cas mortels de peste ont été déclarés au Cambodge et 3 cas avec 1 décès en Cochinchine.

STRAITS SETTLEMENTS. — Apart from the case of plague notified on April 23rd, no fresh cases have been reported at *Singapore* during the week ended April 29th.

BRITISH INDIA. — Plague incidence in India has decreased normally during the month of April. The number of cases reported between April 23rd and 29th fell from 149 to 103 with 81 deaths in Bombay Presidency, from 33 to 19 with 2 deaths in the Central Provinces and from 22 to 13 with 12 deaths in Burma. Three cases with 1 death were notified in Madras Presidency. Nineteen cases of plague with 10 deaths were recorded in the Punjab between April 16th and 22nd.

During the week ended April 29th, 3 fatal plague cases were recorded in the port of *Bombay* and 3, also fatal, in that of *Bassein*. Thirty plague-infected rats were found at *Bombay* and 2 at *Bassein*.

NETHERLANDS EAST INDIES. — During the week ended March 4th, 278 deaths from plague were reported in Java. Of the 299 deaths notified from February 19th to 25th, 119 occurred in the Regency of Bandoeng and 135 in that of Garoet (Priangan Residency).

FRENCH INDO-CHINA. — Between April 23rd and 29th, 2 fatal plague cases were recorded at *Pnom-Penh* and 1 case at *Saigon-Cholon*. During the first three months of the year, 12 fatal cases of plague were reported in Cambodia and 3 cases with 1 death in Cochinchina.